

»Jugend musiziert«

Del Castillo gewinnt Bundeswettbewerb

Germering – Antonio Del Castillo, der 18-jährige Musikschüler des Dirigenten Marko Ševarlic vom Akkordeonorchester Unterpfaffenhofen (AOU) ist erster Preisträger des Bundeswettbewerbs 2022 „Jugend musiziert“.

Del Castillo hat in Oldenburg seine musikalische und technische Spitzenklasse erneut unter Beweis gestellt und die Jury in seinen Bann gezogen. Mit 25 Punkten hat Del Castillo die maximale Punktzahl erreicht. Das AOU gratuliert seinem Mitspieler und Solisten und seinem Dirigenten Ševarlic zu dieser außerordentlichen Leistung. Das AOU nimmt neue Mitspieler auf.

Probe ist montags von 20 bis 22 Uhr im Carl-Spitzweg-Gymnasium in Germering. red



Antonio Del Castillo. Foto: priv

23.06.2022
17/18/19

Junger Akkordeonvirtuose gewinnt bei Jugend musiziert

Germering – Der 18-jährige Musikschüler Antonio Del Castillo des Dirigenten Marko Ševarlic vom Akkordeonorchester Unterpfaffenhofen ist 1. Preisträger des Bundeswettbewerbs „Jugend musiziert“. Der junge Virtuose hat in Oldenburg seine musikalische und technische Spitzenklasse erneut unter Beweis gestellt und die Jury in seinen Bann gezogen. Mit 25 Punkten hat Antonio Del Castillo die maximale Punktzahl erreicht.

Wer dem 18-Jährigen nachzueifern will, kann sich dem Akkordeonorchester anschließen. Es nimmt jederzeit neue Mitspieler auf. Geübt wird jeden Montag von 20 bis 22 Uhr im Carl-Spitzweg-Gymnasium. Weitere Informationen gibt es auf www.aou-ev.de.



Hat beim Bundeswettbewerb Jugend musiziert einen 1. Preis erhalten: Antonio Del Castillo. ARCHIVFOTO